



よこぴーの

まちしょ!

よこしばひかり トピックス

社会教育推進に尽力

全国社会教育委員連合表彰

10月30日、岩手県盛岡市で開催された第67回全国社会教育研究大会で、永年にわたり社会教育の発展と推進に貢献された功績が認められ、全国社会教育委員連合から表彰されました。



永野 貞雄さん(宮前)

納税の推進に貢献

令和7年度納税表彰式

東金税務署と山武税務懇話会による納税表彰で、次の方々が受賞されました。

●税に関する高校生の作文

東金税務署長賞

鈴木 杏奈さん(横芝敬愛高校1年)

●中学生の「税についての作文」

横芝光町長賞

向後 拓馬さん(横芝中3年)

千葉県税理士会東金支部支部長賞

市原 蒼一朗さん(横芝中3年)

●税の標語

東金間税会 金賞

菊地 美緒莉さん(白浜小6年)

おかげさまで町がきれいに!

町内一日清掃

11月30日、地区役員をはじめ住民のみなさんに参加いただき、住宅周辺のごみ拾いや側溝清掃が行われました。

みなさんのボランティア活動により、町がきれいになりました。ご協力ありがとうございました。

千葉県産水稻品種「粒すけ」を給食用に寄附

11月7日、ちばみどり農業協同組合から、学校給食用として「粒すけ」300kgの寄附が寄せられました。

この「粒すけ」は、千葉県が13年かけて開発した品種で、災害に強く多くの収穫量が見込め、大粒で食感が良いことが特徴のお米です。

11月20日と21日の学校給食に提供され、児童や生徒がおいしくいただきました。



更生保護に尽力

千葉県更生保護大会で表彰

11月20日、柏市民文化会館で第68回千葉県更生保護大会が開催されました。同大会の席上で表彰式が行われ、多年にわたる更生保護活動への功績が認められ、次の方々が表彰されました。

●法務大臣表彰

橋浦 寛芳さん(宮内)

●関東地方更生保護委員会委員長表彰

飯島 孝夫さん(芝崎)

●千葉県知事感謝状

向後 玲子さん(白磯)

●千葉県更生保護女性連盟会長表彰

柳橋 経子さん(長倉)

